

Díaz-Canel participe à la réunion internationale de solidarité avec Cuba



Díaz-Canel participe à la réunion internationale de solidarité avec Cuba

La Havane, 2 mai (RHC) En présence du président cubain Miguel Díaz-Canel Bermúdez, la Rencontre internationale de solidarité avec Cuba et l'anti-impérialisme 200 ans après la Doctrine Monroe se déroule aujourd'hui au Palais des Congrès de La Havane.

La rencontre rassemble plus d'un millier d'invités étrangers et environ 200 Cubains, qui élèveront leurs voix contre le blocus économique, commercial et financier des États-Unis et en faveur de l'élimination du

pays caribéen de la liste unilatérale de Washington des nations qui soutiennent prétendument le terrorisme.

Le président est accompagné des membres du Bureau politique, de Manuel Marrero Cruz, Premier ministre de la République, d'Esteban Lazo Bermudez, président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire et du Conseil d'État, ainsi que d'autres dirigeants du Parti, de la Centrale des travailleurs cubains (CTC) et d'autres organisations.

Les délégués à cette rencontre traditionnelle de solidarité ont également échangé des vues avec 14 collectifs de travailleurs et des habitants de quartiers de La Havane, Mayabeque et Artemisa, où ils ont pris connaissance des projets mis en œuvre pour la transformation de ces communautés.

Parmi les participants à la réunion, organisée par la CTC et l'Institut cubain d'amitié avec les peuples, figurent des dirigeants syndicaux, ainsi que des représentants d'organisations de solidarité et de mouvements sociaux.

Au cours de la réunion, des discussions seront menées sur des questions d'une grande pertinence et validité liées à l'anti-impérialisme, à la collaboration et aux réalisations du mouvement syndical international et à Cuba. (Source:ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/321394-diaz-canel-participe-a-la-reunion-internationale-de-solidarite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba